

**Motion du 28 juin 2022 de Mmes et MM. Alain Miserez, Maxime Provini, Eric Bertinat, Kevin Schmid, Daniel Sormanni, Alain de Kalbermatten, Alia Chaker Mangeat, Fabienne Beaud, Luc Zimmermann, Fabienne Aubry-Conne, Anne Carron et Jean-Luc von Arx: «Le département de l'aménagement de la Ville de Genève était-il informé de l'action de dégrappage du bitume?»**

(amendée et refusée par le Conseil municipal lors de la séance du 5 juillet 2022)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- l'émission *Forum* du 27 juin 2022;
- les affirmations de la presse concernant l'implication de la magistrature dans cette action,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à donner des réponses claires quant aux questions soulevées par la presse.